

*J'aime sa présence, savoir qu'elle est ici près de moi. C'est vivre à ses cotés qui me rend heureux. J'aime aussi quand elle me manque et que je la retrouve après quelques heures où nous sommes éloignés. Lorsque je viens la rejoindre dans le lit et qu'elle dort déjà. Dans la pénombre je cherche sa tête et je l'embrasse. Elle bougonne, gémit un peu, fait une bulle ou deux et se retourne. J'aime ce moment où je prends conscience qu'elle Vit à mes côtés, que nous sommes deux. C'est si doux de la sentir vivre, d'écouter son cœur qui bat lorsque je pose la tête sur sa poitrine !*